

Doch von großen Kampf-Maßnahmen, zu denen sowohl Clary als auch Handels-Obmann **Burkhard Ernst** noch Mitte Jänner aufriefen, war bisher nichts zu bemerken. Clary wörtlich auf der *Vienna Autoshow*: „Wir müssen diese geplanten Maßnahmen, ich sage dies in aller Schärfe, aufs Heftigste kritisieren. Und irgendwann müssen wir uns überlegen, ob wir mit den **Autos am Ballhausplatz** vorfahren, alle Tages-Zulassungen auf die Straße, auf den Ring schicken und dann sagen: So, jetzt sind wir auch einmal da! **Nicht nur die Lehrer protestieren, sondern auch wir Autofahrer.** Und das ist immer noch die Mehrheit hier in diesem Lande. Also, ich glaube, uns fällt da schon noch etwas ein, bevor es wirklich zu arg wird. Aber noch sind die Gespräche nicht abgeschlossen, und ich **hoffe**, dass wir zu einer halbwegs **akkordierten Schluss-Regelung** kommen.“